

School

教育情報

桂川っ子

【問合せ先】桂川町教育委員会 ☎65・1149

■桂川町の「宝」から学ぶ！

桂川小学校校長 栗原 聡

1年生は、2年生の案内のもと校舎内の探検を、2年生は、学校から外に出て小学校区内の探検をしました。

どちらも、沢山の発見と驚きがあったと話していました。

3年生は、グループに分かれて桂川町の公共施設（桂川町住民センター・桂川町人権センター・桂川町役場【議場】・桂川町図書館）を調べに行きました。

4年生は、家庭から出たごみなどのようにして集められるか、ピュアリティー

の方にきていただき説明を受けた後、ゴミ処理施設「桂苑」へ見学に行きました。

5年生は、7月24日～26日「ゆのうら体験の杜」でのセカンドス



◀環境学習風景



◀桂川町役場議場見学

クールでした。

学習内容は、「王塚古墳館でのまが玉作り」「嘉穂総合高校でのプログラミング学習」「湯ノ浦での紙すき体験」や「自然観察活動」を実施しました。また、夜は星空や惑星観察を行いました。土星の輪が見えた時は、大きな歓声があがっていました。

6年生は、室町時代の（お茶・お花・竹細工・水墨画）の体験活動をしました。

二学期も、桂川町の「宝」を活用し、いろいろなことを学んでほしいと願っています。保護者の皆様・地域の皆様、ご協力をお願いいたします。

■野菜どっさり 花いっぱい

桂川東小学校校長 古賀 修治

地域のひと・もの・ことを生かして、いろいろな体験活動を行っています。特に、小規模校ならではの、いろいろな種類の体験を、同じように全員ができるようにしています。

今年、桂川町人権擁護委員の方々の支援を受けながら、三

年生が、人権の花・ひまわりの花を育てています。

四月に種植えをしてからは、昼休みや放課後になると、毎日、水やりをしています。

三年生が、大切に育てたひまわりは、あつという間に子どもたちの背を超えてしまい、大きな蕾をつけています。

また、環境委員会の子どもたちは、校門や昇降口前の花壇に、マリールーサルビア等の花苗を植

え、毎日、朝と昼に水やりをし、丁寧に世話をしてきました。おかげで、学校の入り口がとても明るくなっています。



そして、今年も二・三・四年生は、嘉穂総合高校の生徒との「野菜作り」の体験・交流活動で、なすびやミニトマト、ピーマンを育てています。

七月になってからの雨で、野菜がどんどん大きくなり、二年生は収穫に忙しいようです。

四年生は、理科の学習で使うゴーヤと一緒に、同じウリ科のキュウリ等の他の野菜も栽培しています。

観察をしながら、水やりや草取り、収穫をしています。

「キュウリのまわりは、いぼいぼ。」「葉っぱを触ると、チクチクした。」「ゴーヤにひげがあった！なぜ？」

実物を目で見、手で触れたことで分かる、本当の学びだと思っています。

やっと、一年の三分の一が終わったところです。三学期終了までに、二倍以上の学びができたらと思っています。

◀子どもたちが育てている作物

